

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: - (2012)
Heft: 6

Nachruf: Décès du brigadier Erwin Dahinden
Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Le brigadier Erwin Dahinden parle au Centre genevois de politique de sécurité (GCSP).



Necrologie

Décès du brigadier Erwin Dahinden

Le brigadier Erwin Dahinden, chef Relations internationales Défense, est décédé le vendredi 7 décembre 2012 au sein de sa famille des suites d'une maladie foudroyante.

Avec le décès du brigadier Dahinden qui était à la tête des Relations internationales Défense depuis 2006, l'Armée suisse perd une personnalité de premier plan, un homme profondément lié à la Suisse et à ses valeurs. Il était conscient que le monde est en perpétuel changement et s'est engagé sans relâche pour offrir à l'Armée suisse une position sur le plan international lui permettant d'assurer sa mission de protection de notre pays.

Tourné vers l'avenir, jouissant de larges connaissances, possédant une grande imagination et une grande rigueur intellectuelle, Erwin Dahinden était capable d'identifier des similitudes et de travailler à la reconnaissance de notre armée sur le plan international. Il a accompli des tâches qui feront date dans l'adaptation du droit international des conflits armés aux formes de conflits actuels et aux défis modernes. Ces activités qui lui tenaient à cœur en tant qu'homme et juriste lui ont valu une reconnaissance internationale. Le développement du déminage humanitaire, la promotion de la collaboration entre les éléments civils, humanitaires et militaires dans le cadre de la promotion de la paix, le contrôle des armements et du désarmement, le renfort des mécanismes de vérification dans les conventions internationales et la collaboration au niveau de l'instruction ne sont que quelques exemples de ses multiples engagements et réalisations.

Son ouverture d'esprit, sa capacité d'écoute, sa grande humanité et son aisance dans les discussions lui ont également permis de rallier ses interlocuteurs à sa cause, tant en Suisse qu'à l'étranger.

Avec le décès du brigadier Dahinden, l'armée perd un officier et un camarade qui s'est engagé avec détermination et succès sur le plan international et national en faveur de notre pays. Nous honorerons sa mémoire en poursuivant la réalisation de ses projets.

Le commandement de l'armée, l'Etat-major de l'armée et les collaborateurs des Relations internationales Défense adressent leurs plus sincères condoléances et leur profonde sympathie à la famille et aux proches du brigadier Dahinden.

Un livre de condoléances est ouvert pour les messages de sympathie auprès des Relations internationales Défense, Kasernenstrasse 7, Berne.

Communication Défense